

Château-Salins



Les amis du Saulnois et du Patrimoine font venir ce dimanche à Château-Salins des hommes en uniformes, d'époque. Photo RL

Revoir le Saulnois d'une guerre à l'autre

Les animations dominicales proposées par les Amis du Saulnois et du Patrimoine ce 31 août en partenariat avec une dizaine d'associations du secteur élargi au Grand-Couronné voisin débiteront à 9 h 15 par l'accrochage route de Strasbourg d'une plaque en mémoire du séjour du maréchal Foch dans une maison de Château-Salins à quelques jours de la Bataille des frontières.

S'en suivra à la MJC de Château-Salins dès 10 h et jusqu'à 19 h une série de mini-conférences sur différents thèmes liés à la situation du Saulnois et de ses habitants de l'annexion de 1870 aux premiers conflits de 1914.

Les expositions historiques seront visibles en continu dans la salle polyvalente voisine. La restauration est prévue sous chapiteau sur la place des Salines.

Entré libre.